



よく学びよく遊ぶ

校長室だより
NO. 16
令和元年11月8日
豊橋市立牟呂小学校

小学校球技大会 サッカー&バレー市内ベスト8!

10月26日(土)・27日(日)に、豊橋市内の各学校を会場として、市内小学校球技大会(サッカー、バレーボール、バスケットボール)のリーグ戦が行われました。

結果は、バスケットボール部男子、バスケットボール部女子は惜しくも敗れてしまいましたが、女子のバレーボール部と男子のサッカー部がリーグ優勝をし、決勝トーナメントで市内ベスト8という活躍を見せてくれました。

子どもたちがもてる力を発揮し力いっぱい競技する姿は、実に感動的です。各会場に応援に来ていただいた保護者の皆様、温かい声援をありがとうございました。

■女子バレーボール部

【1日目】

1回戦(対 羽根井 2-0 勝) 2回戦(対 大村 2-0 勝)
3回戦(対 福岡 2-0 勝)

【2日目】決勝トーナメント

1回戦(対 多米 0-2 惜敗し 市内ベスト8)



■サッカー部

【1日目】

リーグ 1回戦(対 花田 7-0 勝) 2回戦(対 羽根井 5-0 勝)
代表決定戦(対 新川 5-1 勝)

【2日目】決勝トーナメント

1回戦(対 鷹丘 1-3 惜敗し 市内ベスト8)



■男子バスケットボール部

1回戦(対 吉田方 惜敗) 2回戦(対 松山 勝)
3回戦(対 松葉 勝)

■女子バスケットボール部

1回戦(対 八町 惜敗) 2回戦(対 松山 勝)

音楽発表会へ向けて

今年の音楽発表会は、「聴く」と「観る」を目標に練習に取り組んでいます。友達の声を「じっくり聴く」、先生の指示を「しっかり聴く」、友達の歌う姿を「真剣に観る」ことで、「互いの思いが響きあう仲間づくり」をすすめています。

6年生は他の学年をリードして美しい歌声を響かせてくれています。「HEIWAの鐘」の歌では、争いの絶えない国や地域がある中で、先人達が築き上げてきた平和の社会を、未来のために受け継いでいきたいという、強いメッセージを歌いあげます。

君が(一人立てば) 変わるのさ(明日へ輝いて) ずっと(未来の夢を)
ここに残してゆこう 僕らの生まれたこの地球に 奇跡を起こしてみないか
拳をひろげてつなぎゆく 心はひとつになれるさ (HEIWAの鐘のより)

15日(金)リハーサルの日のお弁当のお願い・・・「おにぎり」🍙だけ

リハーサルの日、移動があったり、ライフポートで食べる学年があったりします。そこで、全校「おにぎりだけ」のお弁当の日とします。よろしくお願ひします。



